

Wir freuen uns über unseren neuen Wertebotschafter Benjamin Bitang aus der Klasse 9a. Nach seinem einwöchigen Lehrgang am Schullandheim Bad Windsheim konnte Benjamin zusammen mit 25 Wertebotschafterinnen und Wertebotschaftern aus Mittelfranken am Freitag, den 6. März 2020 seine Urkunde entgegennehmen. Die Schulleitung kam hier dem dringenden Wunsch der SMV nach, einen Wertebotschafter an unserer Schule zu installieren. Die Schulleitung erhofft sich dadurch Impulse aus der Schülerschaft zur Weiterentwicklung der Schule und Stärkung der Schulgemeinschaft durch das Besinnen auf gemeinsame Werte.